

Gebietswettbewerb der 48. Mathematikolympiade: Hervorragender 3. Platz für Theo Crazzolara

Geschrieben von: Sara Hinterplattner
Donnerstag, den 16. März 2017

Der Gebietswettbewerb wurde vom 29. bis 31. März in Obertraun am Hallstättersee ausgetragen. Die Anlage des Bundessportzentrums am Fuße des Krippensteins ist normalerweise ein Trainingszentrum für verschiedene Sportarten (z.B. Olympiavorbereitung, Vorbereitung von Profifußballmannschaften). An diesen Tagen stand aber der Denksport im Vordergrund und die Sportanlagen wurden in der Freizeit genutzt.

Zu diesem Wettbewerb sind 62 Olympioniken und deren Trainer aus Vorarlberg, Tirol, Osttirol, Salzburg, Passau und Oberösterreich mit dem Ziel angereist, sich für das Bundesfinale zu qualifizieren.

Unsere Schule wurde durch Matthias Kronsteiner (6B), Moritz Kern (7C), Theo Crazzolara (8B) und Michael Schardax (8B) vertreten, die in dem vierstündigen Wettbewerb versuchten, die vier Beispiele bestmöglich zu bewältigen.

Theo konnte mit 21 Punkten einen dritten Preis mit nach Hause nehmen. Eigentlich wäre er mit dieser Platzierung für das Bundesfinale in Raach qualifiziert. Durch ein beschränktes Teilnehmerkontingent für Westösterreich wurde aber in diesem Punktebereich gelost und das Losglück war nicht auf seiner Seite.

Die Teamleistung insgesamt war heuer ausgezeichnet und es konnten sich alle BRG'ler in der vorderen Hälfte des Klassements platzieren. Moritz und Michael wurden für eine vollständige Lösung eines Beispiels auch mit einer „Honorable mention“ ausgezeichnet.

Ich bedanke mich bei meiner Mannschaft und freue mich schon auf zukünftige Bewerbe!

Theo und Michael haben mit diesem Wettbewerb ihre Olympiadekarriere beendet. Im Namen des Betreuerteams (Prof. Goerzen, Prof. Bachmayr) bedanke ich mich sehr herzlich für euer Engagement und euren Einsatz für den naturwissenschaftlichen Bereich des BRG Steyr. Alles Gute im schulfreien Leben!

Gebietswettbewerb der 48. Mathematikolympiade: Hervorragender 3. Platz für Theo Crazzolara

Geschrieben von: Sara Hinterplattner
Donnerstag, den 16. März 2017

Mag. Gerald Bachmayr

Foto (von links nach rechts): Theo Crazzolara, Moritz Kern, Prof. Bachmayr, Michael Schardax, Matthias Kronsteiner

